
BANCADA DO PSC 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE 
PEDESTRES ELEVADA NA RUA SANTA ISABEL, EM FRENTE 
AO SAMU, NA VILA MARIA ISABEL 
 

Considerando que foi recentemente inaugurado o 

serviço do SAMU na Rua Santa Isabel, na Vila Maria Isabel; 
 

Considerando que o fluxo de veículos e pedestres, 

principalmente de pessoas que necessitam do serviço da Unidade de Saúde é muito 

elevado; 
 

Considerando que a sinalização de faixa de travessia de 

pedestre no local encontra-se deteriorada pela ação do tempo, causando insegurança; 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 

Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Departamento Municipal de 

Trânsito,  as seguintes informações: 
 

a)  Existe a possibilidade de construção de faixa de 

travessia de pedestres elevada na Rua Santa Isabel, em 

frente ao SAMU? 
 

b)  - Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? Se 

negativo, justificar. 
 

                                                     SALA DAS SESSÕES, em 02 de julho de 2014. 
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